

Am Dienstag (20.02.) hat in Hannover die didacta 2018 begonnen. Auf der weltweit größten Bildungsmesse geht es in diesem Jahr vor allem um das Thema Digitalisierung. 840 Aussteller aus 50 Ländern präsentieren in diesem Jahr ihre Produkte und Dienstleistungen. Rund 100 mehr, als bei der Vorveranstaltung.

Anmoderation:

Am Dienstag (20.02.) hat in Hannover die didacta 2018 begonnen. Auf der weltweit größten Bildungsmesse geht es in diesem Jahr vor allem um das Thema Digitalisierung. 840 Aussteller aus 50 Ländern präsentieren in diesem Jahr ihre Produkte und Dienstleistungen. Rund 100 mehr, als bei der Vorveranstaltung.

Auf der didacta geht es um den kompletten Weg des lebenslangen Lernens. Bildungsmaterialien und Lerninhalte für Kindergärten, Schulen, Hochschulen und die berufliche Weiterbildung werden präsentiert. Ein besonders Schwerpunktthema ist die Digitalisierung. Und hier verändern sich nicht nur die Bildungsmedien an sich, sondern beispielsweise auch die Klassenräume. Außerschulisches Lernen bekommt ebenfalls eine immer größere Bedeutung. Die weltweit größte Bildungsmesse richtet sich an Lehrer, Erzieher, Verantwortliche in Hochschulen, Betreiber von Weiterbildungsstätten und eigentlich an jeden, der sich für das Thema Bildung interessiert - egal ob man sich selbst über Weiterbildungsmöglichkeiten informieren möchte oder weil zum Beispiel das eigene Kind noch ein paar Schuljahre vor sich hat.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Hannover